



あけまして おめでとうございます

よいしょ!よいしょ! おいしいおもちになあれ
南陽幼稚園で毎年行われているもちつき会。みんなのかけ声に合わせて、力いっぱいもちつき。徐々にできあがっていく、やわらかくて、真っ白なおもちに園児も大人も笑顔になります。

山崎区長新春対談

為末 大さんを迎えて(2・3面)



江東区長

山崎 孝明

区民の皆様、あけましておめでとうございます。年頭にあたり、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

昨年、東京オリンピック・パラリンピック開催に向けて、区民の皆様のご提案やアイデアをお聞きする「聞かせて!あなたのオリンピック・パラリンピック」を開催いたしました。皆様五輪には強い思い入れがあり、4回のイベントと区民まつりでの聞き取りコーナーを合わせて1,200人を超える方から生の声を伺うことができました。中には驚かされるようなご提案もあり、これからの取り組みに活かしていきたいと思っております。

さて、江東区の人口は、現在49万3,000人を超え、本年中に50万人を突破する勢いで増加しております。これからも本区がさらに発展し、「住みやすい・住みたくなるまち」となるよう、多岐にわたる区政の課題にチーム江東一丸となって、全力を注いでまいります。

本年も、区民の皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。



江東区議会議長

榎本 雄一

区民の皆様、あけましておめでとうございます。年頭にあたり、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈りし、江東区議会を代表してごあいさつ申し上げます。

私も地方議会の役割は、行政に皆様の声を反映させること、区民と行政の間に立ち必要な行政サービスを遺漏なく区民が享受できるようにすること、また、行政を監視し、必要な時は行政と一致団結して課題解決に取り組むことにあります。

本年は、長期計画後期を策定いたします。待機児童や高齢化問題、オリンピック・パラリンピックの開催を見据えたまちづくりなど、山積する課題に取り組み、誇れる江東区、住みよい江東区を目指す重要な計画です。私は議長として、議会の有する権能を十分に発揮し、この計画策定を始め諸課題解決にあたり、議会の意思を反映させるよう汗を流してまいります。

また、我々議會は、区民の負託に応え、その役割を十分認識し、区民生活の充実を努めてまいります。本年も皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

年賀状などのあいさつ状(答礼のための自筆によるものを除く)は、公職選挙法により禁止されています。本紙をもってごあいさつとさせていただきます。

